



220V

IP20



LED



CURVED LIGHT LINES / FORTLAUFENDE LICHTLINIE



CURVED LIGHT LINES WITH SOFT HIGH-STRENGTH DIFFUSER

Continuous light lines of various geometric shapes are designed individually based on project and interior design requirements. Unique technical solutions offer the possibility of continuous curved and close-ended elements without any visible diffuser joints. Almost any bend radius and width are possible.

FORTLAUFENDE LICHTLINIEN MIT WEICHEM HOCHREISSFESTEM DIFFUSOR

Fortlaufende Lichtlinien in verschiedenen geometrischen Formen werden kundenspezifisch laut Projektanforderungen und gewünschtem Designkonzept gefertigt. Exklusive technische Lösungen ermöglichen es, geschwungene geschlossene Elemente ohne sichtbare Verbindungen im Diffusor zu montieren. Die Linienbreite und -formen können frei bestimmt werden.



Note:

The light fixture is supplied unassembled, with the light sources included in the set. Must be assembled by our specialists. Installation training is available.

Anmerkung:

Die Leuchte wird zerlegt geliefert, Lichtquellen im Lieferumfang enthalten. Die Montage hat durch Fachpersonal zu erfolgen. Eine Montageschulung ist möglich.

EN

Light source: LED or LED RGB

Power supply: Included. Dimming on request: analogue (code – A) or DALI (code – D)

Body: Aluminum alloy

Diffuser: Soft high impact diffuser

Coating: Powder coating in any basic colour

Extra: A full-colour high-definition UV-printed image can be applied to the diffuser on request.

Light fixtures made to customers' specified dimensions are available on request.

DE

Lichtquelle: LED oder LED RGB (im Lieferumfang enthalten)

Netzteil: Im Lieferumfang enthalten. Auf Anfrage dimmbar analog (Code A) oder DALI (Code D)

Gehäuse: Aluminiumlegierung

Diffusor: Weich, hochreißfest

Lackierung: Pulverbeschichtung in jeder Farbe der Grundpalette

Optional: Auf Anfrage kann auf den Diffusor jedes vollfarbige Bild mittels UV-Druck für Innenräume aufgetragen werden. Die Leuchte kann in individueller Größe hergestellt werden.

